

Querflöte



Anfangsalter: Ab der 1. Primarklasse.

Voraussetzungen: Der Einstieg ist bereits ab dem 7. Lebensjahr möglich, je nach Körpergrösse wird dann mit der Bogen- oder Waveflöte begonnen.

Die Querflöte: Die Querflöte gehört zu der Familie der Holzblasinstrumente, da sie früher aus Holz gefertigt wurde. Theobald Böhm entwickelte 1847 die heute gebräuchliche Form mit Klappen. Die meisten Schülerinstrumente bestehen aus Neusilber oder Silber. Der Klang der Querflöte ist sehr vielseitig. Er kann von weich, dunkel, dezent in der tiefen Lage über sanft, rund, singend in der mittleren Lage bis hell, brillant und strahlend in der hohen Lage tönen. Der Tonumfang umfasst ca. 3 Oktaven. Der Ton entsteht durch das Anblasen der Mundlochkante.

Einsatzmöglichkeiten: Durch ihre Vielseitigkeit kann die Flöte im Orchester, in der Blasmusik, in Kammermusikensembles, in Big-Bands bis hin zu Jazz- und Rockgruppen gespielt werden.

Anschaffungskosten: Es empfiehlt sich, zuerst ein Instrument zu mieten, die Miete beläuft sich um Fr. 35.- pro Monat. Sinnvoll ist ein Miet-/Kaufvertrag. Auch Musikgesellschaften leihen Instrumente aus, lassen Sie sich durch den Instrumentallehrer beraten.

Standorte für Unterricht: Alle Gemeinden

Beratung durch unsere Lehrer: Denise Fischer Baumann
056 210 27 02
denise.fischer@msrl.ch
Unterrichtsorte: Kaisten, Laufenburg, Mettauertal, Remigen und Sulz

Vreni Basler (Aug. 2024 in Pension)
Tel. 062 875 23 51
E-Mail: vreni.basler@msrl.ch
Unterrichtsorte: Gansingen

Anmeldung: Müller Esther
Bernastrasse 352
5325 Leibstadt
Tel. 056 247 10 15
Download auf: www.msrl.ch

Fachgeschäft: Für eine Beratung, Kauf o. Miete in einem Fachgeschäft empfiehlt die MSRL:

INDERBINEN[®]
blasinstrumente

Aarauerstrasse 9, 5033 Buchs b. Aarau
062 822 83 28 / www.inderbinen.com

